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Formando personas con valores (Compañerismo, Tolerancia, Responsabilidad) dentro de un contexto social inclusivo. 

 

GUÍA DE APOYO AL APRENDIZAJE  

Curso: 8º básico 

Asignatura:  Inglés 

Docente:  Nayade León 

Semana:   10 

Unidad 1 Information and communication technologies 

Objetivo de la clase:  
Demostrar conocimiento y uso del lenguaje para hacer comparaciones 
usando adjetivos comparativos 

Habilidades Leer / Escribir 

Contenido  
Adjetivos comparativos  

Verbo to be - Presente simple 

Fecha de entrega 
Si tienes dudas puedes escribirme al siguiente correo  

nayade.leon@colegio-augustodhalmar.cl  
 

En la clase del día de hoy revisaremos contenidos vistos durante la unidad. Te recomiendo que 
tengas a mano la guía de la semana 7. Si no tienes la guía impresa puedes descargarla desde la 
página del colegio. Hoy volveremos a trabajar con los adjetivos comparativos y vocabulario relacionado 
a tecnología. 

 

Te recuerdo que debes escribir la fecha y el objetivo de esta clase en tu cuaderno. 
 

Antes de comenzar responde la siguiente pregunta encerrando la alternativa:  

¿Cuántos categorías de adjetivos comparativos hay? 

A) 2      B) 3   C) 4 
 

Como vimos anteriormente adjetivos comparativos son adjetivos que se utilizan para comparar 
un sustantivo con otro. Es decir, una cosa, persona, concepto, etc. con otra. 

Por ejemplo: Marta is taller than me. Marta es más alta que yo.  

  Marta is more creative than me. Marta es más creativa que yo. 
 

 Adjectives can be divided into two categories to be transformed into comparative adjectives. Los 

adjetivos pueden ser divididos en dos categorías para ser transformados en adjetivos comparativos. 
  

Short adjectives: within this category are all adjectives that have only one syllable. Adjetivos cortos: 

dentro de esta categoría están todos los adjetivos que tienen sólo una sílaba.  

   tall – short – fun – slim – light – cheap  

 And all the adjectives that have 2 syllables but end in Y. Y todos los adjetivos que tengan 2 sílabas pero 
que terminen en Y. 

   heavy – angry – dry 
 

 Long adjectives: within this category are all adjectives that have 3 or more syllables. Adjetivos 

largos: dentro de esta categoría están todos los adjetivos que tengas 3 o más sílabas. 

   beautiful – intelligent – comfortable – expensive  

 And all the adjectives that have 2 syllables but DO NOT END in Y. Y todos los adjetivos que tengan 
2 sílabas, pero que NO TERMINEN en Y. 

   modern – helpful – boring  
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Realiza la activity 1 de la tarea. 

 Si queremos hacer una comparación usando un adjetivo corto debemos seguir las siguientes 
reglas. 

1. For adjectives that are just one syllable, add -er to the end. Para los adjetivos que tiene sólo una 

sílaba, agregue -er al final.  

Example: She is stronger than me. Ejemplo: ella es más fuerte que yo. 
 

2. For two-syllable adjectives ending in -y, change the -y to -i and add -er. Para los adjetivos de 
dos sílabas que terminan en -y, cambie -y a -i y agregue -er.  

Example: Tea is healthier than coffee. Ejemplo: el té es más saludable que el café. 
 

3. For one syllable ending in -e, add -r. Para los adjetivos de una sílaba que terminan en -e agregue -r.  

Example: My house is safer than yours. Ejemplo: mi casa es más segura que la tuya. 
 

4. For one syllable consonant-vowel-consonant, repeat the last consonant and add -er. Para los 
adjetivos de una sílaba formado por consonante-vocal-consonante, repetir la última consonante y agregue -er.  

Example: My house is bigger than yours. Ejemplo: mi casa es más grande que la tuya. 
 

 

Después de leer esas reglas realiza la activity 2 de la tarea. 
 

Si queremos hacer una comparación usando un adjetivo largo debemos seguir la siguiente 
regla. 
 

1. For two-syllable adjectives not ending in -y and for all three-or-more-syllable adjectives, use 
the form “more + adjective.” Para los adjetivos de dos sílabas que no terminan en -y/ para los adjetivos de tres o 

más sílabas, use la forma "more + adjetivo". Example: The lion is more dangerous than the giraffe. Ejemplo: el 

león es más peligroso que la jirafa. 
 

Ahora realiza la activity 3 de la tarea 
 

Finalmente, si yo quiero decir que ES más algo que otra cosa tengo que usar el verbo BE y el 
adjetivo comparativo.  

Ejemplo: It is smaller than my pencil. Es más pequeño que mi lápiz. 

Si yo quiero decir que TIENE más algo que otra cosa tengo que usar el verbo HAVE (has) y 
more antes del adjetivo.  

Ejemplo: It has more years than my tv. Tiene más años que mi tele. 
 

 Realiza las activities 4-5 de la tarea. 
 

Te recuerdo que si tienes alguna consulta me puedes escribir a mi correo. nayade.leon@colegio-
augustodhalmar.cl  
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